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Os Vereadores que a presente subscrevem regimentalmente solicitam a Vossa 

Excelência, após ouvido o Douto Plenário, seja enviado oficio ao Prefeito Municipal, 

solicitando a tomada da seguinte providência: 

 

Súmula - Para que através do órgão competente da municipalidade seja 

executada obra de continuidade de canteiro e arborização na Avenida XV de Novembro, 

mais precisamente no trecho que compreende desde o Sicredi até a Auto Escola 

Bavaresco e Móveis Schmitz, sentido BR 158, neste Municipio. 

 

             

 JUSTIFICATIVA 

 

Justifica-se tal pedido, em razão de cobranças da população, bem como levando em 

consideranção a preocupação com o embelezamento e planejamento da cidade, além da 

qualidade de vida de seus moradores e visitantes. 

Portanto, é de fundamental importância que exista um bom planejamento para a 

adaptação das espécies arbóreas plantadas no espaço urbano, evitando assim, problemas e 

prejuízos envolvendo a rede elétrica, rede de água e rede de esgoto, bem como os passeios e 

obstáculos de circulação.  

Assim, a arborização urbana muito mais que sua função paisagística, ela melhora a 

qualidade de vida, diminui a poluição, diminui a incidência solar nas estações quentes, 

ameniza a temperatura, entre outros aspectos.  

  

Câmara Municipal de Rio Bonito do Iguaçu, 05 de outubro de 2017. 
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